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“Año de la Universalización de la Salud” 

Consejo Virtual Ordinario 

(19/09/2020) 

Se dio inicio a la Sesión de Consejo de Facultad Virtual Ordinaria Nº 03 

ampliado, el día diecinueve de setiembre a través de la Plataforma 

Microsoft Teams. 

La secretaria académica Lic. Nila Martínez Gutiérrez paso asistencia a los 

consejeros presentes: 

• Dra. Martha Chávez Lazarte (P) 

• Dr. Juan Caycho Cabello (P) 

• Mg. Elsa tapia Paredes (P) 

• Mg. Teresa Loayza Lozano (P) 

• Dr. Orestes Gambini Castro. (No asistió) 

• Alumnos: Amador Chávez Pacheco (P) 

•  Junior Ríos Leguía (P) 

•  Rosemary Baca Quiñones (P) 

Invitados: 

• Mg. Carlos Flores Soria 

• Mg. Dimas Arrieta Espinoza 

• Dr. Augusto Ruiz Zevallos. (No asistió) 

• Mg. Beatriz Caballero Montero 

AGENDA 

1. Balance de Inicio del Semestre Académico 2020. 
2. Coesco 
3. Grados y Títulos 

Dra. Martha Chávez  

Deseo buena salud a y todos los consejeros alumnos e invitados presente, 

estamos trabajando con diferentes objetivos. A partir del lunes 21 de 

setiembre vamos a tener un especialista en biblioteca como se va dar este 
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proceso, el Lic. Jorge García esta de licencia como se va adecuar, quien 

entregara los materiales. Le transmito la preocupación. 

Presencia de SUNEDU el día lunes 21 de setiembre, pueden ir a la facultad. 

A partir del 15 de octubre hasta el 15 de diciembre, que nos van apoyar en 

las oficinas de grados t Títulos y en la oficina de Calidad personal 

administrativo contratado por la universidad no sabemos cómo son, 

nosotros presentamos los perfiles. Las entrevistas personales lo ha enviado 

el gobierno central, todos han pedido trabajo remoto 3 presenciales y los 

otros alterno. 

DIGA ha sacado un comunicado, nosotros en enero de 2021 hasta que 

tengamos la vacuna. 

1  balance de Inicio del Semestre Académico 2020 

Dr. Juan Caycho Cabello Escuela Profesional de Filosofía 

Matriculados oficialmente 2020- 1 

• Habilitados  

• 3º ciclo 9 estudiantes 

• 7º ciclo 18  

• 9º ciclo 5 

Varios esperan matricularse por tutoría se ha conversado con Manco y Edery 

2 Horarios 

• Plan de estudios 2007-2019 ha producido un cruce de horario, las 

observaciones nadie puede tener 2 tiempos completos a la vez.  

• Esperando la resolución de los docentes contratados que contamos 

• Solicito que no contaba con el profesor de Proceso Histórico en el 3º ciclo 

3 Dictado de clases monitoreando todos los días 

• Con el docente Mg. Díaz la Rosa, viendo como va la asistencia de los 

estudiantes. 

• En el 7º ciclo los alumnos no pueden conectarse. 

• Me pongo en contacto con ellos los 3 alumnos que no han recogido 

su material virtual zapata y Advíncula estoy coordinando con el 
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representante estudiantil jr. Ríos, igualmente tienen el problema con 

el profesor Nolberto Díaz van hacer un informe 

4. Trabajos, sílabos, tareas y otros documentos de proceso lo tienen 

subido en la SUM WEB 

• En cuanto los docentes no tenemos aperturada la asignatura de 

practica pre profesional e Ideas filosóficas en el Perú; conversar con la 

directora del departamento académico. 

• Estudiantes que no pueden conectarse los he citado para que exponer 

algún tema. Estoy coordinando con el profesor Diaz LA Rosa para 

preparar los jueves filosóficos. 

• Cuento con el apoyo de Andrés Huamani 7º ciclo coordinando 

situaciones previo estudios y aprobación del consejo de facultad. 

Currículo Vitae y asegurar el desempeño de la asistencia. 

Mg. Teresa Loaysa Directora del Departamento Académico de Filosofía 

• Todo es cierto, es de conocimiento de los docentes racionalizados en 

la Escuela con las Asignaturas y horarios con la plataforma SUM WEB 

y TEAMS. 

• Falta los profesores esperamos la respuesta del VRAC. 

• El departamento de Filosofía Atendió a Filosofía y Humanidades a 

partir del 3º ciclo, no se ha requerido de 1º ciclo y no se ha 

racionalizado 

• Me gusta que se contrate personal administrativo es necesario el 

perfil. 

Mg. Carlos Flores Soria Departamento Académico de Historia 

Antropología y Arqueología  

• Se ha trabajado con docentes ordinarios del año pasado con carga 

lectiva y no lectiva que dicte un mejor orden y la fortaleza es de 

contar con un docente RENACY el Dr. Marté Sánchez Villagómez, que 

se reajuste en su carga lectiva, pidió 2 asignaturas y la está 

desarrollando. 
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• En cuanto a la carga no lectiva no esta siendo bien llevada se ha 

gestionado. 

• Docentes contratados con serias dificultades no hizo un buen filtro, 

este departamento hizo énfasis en 3 profesores, 

• Historia (3 Años Título) 

• Arqueología (2019 licenciatura) 

• Antropología (No tiene grado de magister) 

• No se les han permitido entrar a clase 

• El CF ha observado a 2 docente y son 5 docentes que es preocupante, 

mas afectada es historia  

− 5º ciclo Método de excavaciones Arqueología  

− 9º Asignaturas por cubrir 

− 3º Historia de las instituciones 

− 5º Historia de América 

− 7º docentes por cubrir 

• Es conveniente que el consejo de facultad de alguna forma se 

manifieste con claridad nos precise bien las observaciones, si son 

excluidos o no, en estas circunstancias con las autoridades de la 

Universidad no podemos retrasar, mientras no haya una resolución. 

• Hubo una reunión el día miércoles llegue a la parte final, para facilitar 

de manera directa la contratación. Esperamos que el Consejo tome 

una decisión a partir del llenado de las asistencias. 

• Podrían reclamar hay una lamentable comisión, no han entendido 

una acción judicial, deben observarse en cuanto el departamento 

hace. 

• En cuanto lo que dijo al documento formal del profesor Caycho, la 

encargada del curso es la profesora Margarita Condori. 

Mg. Dimas Arrieta Espinoza Departamento Académico de Lingüística y 

Literatura y Escuela Profesional 

• Al empezar nuestro ciclo tuvimos inconvenientes, sean normalizado 

Literatura como lingüística lo hemos evitado. Reconozco que la Dra. 

Martha Chávez me ayudó a prevenir futuros problemas, hemos 
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racionalizado a los ordinarios nombrados. No tenemos problemas el 

Dr. Necker debe dictar un curso y ha pedido un curso más, el profesor 

Richard Leonardo y Alessandra Tenorio, nos han ayudado para 

solucionar problemas. 

• En lingüística Martínez Quisnay, Alvarado Pino y Rubén Mejía 

también nos apoyan  

• En cuanto a la carga No Lectiva hay problemas hemos informado al 

decanato. 

• Ingles contamos con el apoyo de la Dra. Rosalvina Campos, agradezco 

encarecidamente afinar el proyecto. 

Dra. Martha Chávez: Se ha cumplido con los docentes 

Mg. Teresa Loaysa: El docente Wuilinton Sánchez Rubio Presento su Cese y 

se retiró de la Universidad. 

 

 

2. Coesco  

COESCO ha considerado indispensable fomentar la discusión en torno a ejes 

temáticos significativos. En esta oportunidad la Comisión Organizadora 

asume la tarea de llevar a cabo el XXV Coloquio Internacional 

Interdisciplinario de Investigaciones Históricas. “COESCO a través del 

tiempo: trayectoria, representatividad y legitimidad académica”, y todas 

las actividades complementarias relacionadas con este importante evento 

estudiantil de aniversario, ya que este año el Coloquio cumple sus 25 años 

realizándose de forma ininterrumpida. Con miras al logro de tal objetivo 

hemos elaborado un plan integral de trabajo que tiene como única finalidad 

constituir un espacio de reflexión y construcción colectiva de la 

historiografía desde y para nuestra región.  
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Por consecuente, se convoca a investigadores y estudiantes de las diversas 

disciplinas sociales y humanísticas del Perú y de Latinoamérica con el fin de 

compartir avances académicos y propuestas historiográficas, incidir en 

torno a las nuevas interpretaciones generadas sobre la temática de nuestro 

coloquio. Propiciar la discusión, debate y análisis crítico de tesis y avances 

de investigaciones, el intercambio recíproco, con el firme convencimiento 

de que estos son los instrumentos que hacen posible el avance en conjunto 

de nuestra disciplina académica para plantear nuevas alternativas que 

conduzcan a una mejor comprensión del pasado y presente de nuestra 

sociedad. Uno de los objetivos principales de la edición vigésimo quinto de 

nuestro coloquio es generar un espacio continuo de encuentro 

interdisciplinario nacional e internacional que propicie la socialización y 

difusión de investigaciones de diversas temáticas históricas y tendencias 

historiográficas, a través de la constitución de una comunidad virtual de 

estudiantes de nuestro país e involucrar a los alumnos de la Escuela 

Académica Profesional de Historia y afines en la investigación, poniéndolos 

en contacto directo con los avances de la misma entre alumnos de pregrado 

y posgrado. Finalmente, ampliar las fronteras de la audiencia puramente 

erudita e intelectual, para captar el interés del ciudadano. 

 OBJETIVOS 

1) Generales: 

❖ Convocar a investigadores y estudiantes de las diversas disciplinas 

sociales y humanísticas del Perú y del extranjero con el fin de 

compartir avances académicos y propuestas historiográficas, con la 
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finalidad de incidir en torno a las nuevas miradas humanísticas 

generadas sobre los enfoques historiográficos contemporáneos y la 

Historia General de nuestro país. 

2) Específicos: 

❖ Posicionar a nuestra casa de estudios, Universidad Nacional Federico 

Villarreal, como referente intelectual y académico. 

❖ Generar un espacio periódico de encuentro interdisciplinario 

nacional que propicie la socialización y difusión de investigaciones de 

diversas temáticas históricas y tendencias historiográficas, a través 

de la constitución de una comunidad virtual de estudiantes de 

nuestro país. 

❖ Propiciar la discusión, debate y análisis crítico de tesis y avances de 

investigaciones, así como el intercambio recíproco, con el firme 

convencimiento de que estos son los instrumentos que hacen posible 

el avance en conjunto de nuestra disciplina académica para plantear 

nuevas alternativas que conduzcan a una mejor comprensión del 

pasado y presente de nuestra sociedad. 

❖ Involucrar a los alumnos de la Escuela Académica Profesional de 

Historia y afines en la investigación, poniéndolos en contacto 

directo con los avances de la misma entre alumnos de pregrado y 

posgrado. 

❖ Ampliar las fronteras de la audiencia puramente erudita e 

intelectual, para captar el interés del ciudadano común sobre su rol 

como agente histórico. 
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PROGRAMACIÓN DEL EVENTO 

El XXV Coloquio Internacional Interdisciplinario de Investigaciones 

Históricas. “COESCO a través del tiempo: trayectoria, representatividad y 

legitimidad académica, ha sido programado por la Comisión Organizadora 

de Estudiantes del Coloquio (COESCO) para los días 12, 13, 14, 15 y 16 de 

octubre del 2020 realizándose en la modalidad virtual. A su vez para este 

año de aniversario el coloquio XXV se llevará a cabo mediante los siguientes 

13 ejes temáticos: 

- Historia económica 

- Historia del siglo XX y Movimientos Sociales 

- Historia de la Independencia 

- Historia Local 

- Historia Regional 

- Historia Colonial 

- Historia del Arte  

- Historia de la guerra del pacifico, (1879-1884) 

- Historia de la Salud 

-   Historia de la mujer y género 

-   Historia política 

-   Historia de la Educación  

-   Historia de la Ciencia y Tecnología 

a. Asesores:  

• Dr. Armando Preciado de Alba (Universidad de Guanajuato) 
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• Dr. Eduardo Cavieres Figueroa (Pontificia Universidad Católica de 

Valparaíso) 

• Dr. Augusto Ruíz Zevallos (Universidad Nacional Federico Villarreal) 

• Dr. Santos Cesario Benavente (Universidad Nacional San Agustín de 

Arequipa) 

• Dr. Jorge Lossio Chávez (Pontificia Universidad Católica del Perú) 

• Dr. (c). Carlos Flores Soria (Universidad Nacional Federico Villarreal) 

• Mg. Maribel Arrelucea Barrantes (Universidad de Lima) 

• Mg. Rolando Rojas Rojas (Universidad Nacional Federico Villarreal) 

• Mg. Patricia Palma (Pontificia Universidad Católica de Chile) 

• Mg. José Javier Vega Loyola (Universidad Nacional Federico Villarreal) 

• Mg. Robert Salazar Quispe (Universidad Nacional Federico Villarreal) 

• Mg. Rosa María Vargas Romero – (Universidad de Tarapacá - Arica, 

Chile) 

• Mg. José Chaupis Torres (Universidad Nacional Mayor de San Marcos) 

• Mg. Juan Chumpitaz Fernández (Universidad Nacional Federico 

Villarreal) 

• Mg. Ricardo Portocarrero (Universidad del Pacífico) 

• Mg. (c). Javier Pérez Valdivia (Universidad Nacional Federico Villarreal), 

• Lic. Julio César Abanto Chani (Universidad Nacional Mayor de San 

Junta Directiva COESCO 2020: 

 Presidente:                                José Elvis Vilca Flores 

 Vicepresidenta:                        Leshly Rosabel Páucar 

 Coordinación Académica:       Sara Machuca Hoyos 
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 Coordinación de Imagen y Difusión:  Caleb Quispe López 

▪ Augusto Ramírez Zuta 

▪ Jasón Steven Cárdenas Gonzáles 

▪ Jean Pierre Esquivel Morón 

▪ Cristian Daniel Tello Corrales  

 Coordinación de Logística: Josthin Ponte Sarmiento 

▪ Aaron Holgado Marreros 

Coordinación y responsabilidades: La Junta Directiva asume la 

responsabilidad de velar por el desarrollo adecuado del evento y por el 

cuidado del patrimonio material que se le asigne durante los días del 

congreso en coordinación con la Escuela Académica Profesional de Historia 

de la Facultad de Humanidades. 

Observación: 

Proyecto bien elaborado, pero tenían que poner la parte del creditaje 

Mg. Teresa Loayza: Con relación a este punto que se había hecho con 

antelación pero que hay dentro de este proyecto hay docentes observados 

y hasta que no se arreglen los problemas como se van a representar. 

GRADOS Y TÍTULOS- OF. OGGE:  

Referencia: 

Oficio Nº072 -2020-OGGE-FH-UNFV (Expedito para título) 

Nº APELLIDOS Y NOMBRES ESPECIALIDAD 

1 DANIEL DELGADO YANAC  
 

HISTORIA 

2 JOHEL FRANCISCO GÓMEZ ORTEGA 

3 LUIS ANTHONY SÁNCHEZ RAMIREZ 

4 JESSICA CONSUELO HUAMANI TORRES 
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5 LUANA DAYSI ZAGACETA MEGO 

Referencia: 

Oficio Nº073 -2020-OGGE-FH-UNFV (Expedito para Bachiller) 

Nº APELLIDOS Y NOMBRES ESPECIALIDAD 

1 VALDÉZ SOLÍS NATALIA MARIA LITERATURA 

2 VELÁSQUEZ PAUCAR JUAN CARLOS FILOSOFIA 

3 ROJAS ROJAS ANIBAL JEAN PAUL ANTROPOLOGÍA 

4 MENDOZA ARPI PAMELA EVELYN ANTROPOLOGÍA 

5 ZAMORA MELO 
MARIA EUGENIA 
HORTENCIA ARQUEOLOGÍA 

6 TRUJILLO NAVARRO REBECA ARQUEOLOGÍA 

7 WONG MIÑAN HILMAR MILAGROS ARQUEOLOGÍA 

8 RODRIGUEZ CONDORI EDWIN WILFREDO LITERATURA 

9 PALIAN SOTO WENDI YASHIRA LITERATURA 

10 VALLEJOS RODRIGUEZ ZULEMA MITSUGUI LITERATURA 

11 PEÑA LLACTACONDOR JHON MAYCOL HISTORIA 

12 IPENZA JUSCAMAITA KATHERINE VICTORIA LINGÜÍSTICA 

13 TEVES MAYTA CARINA HUANCA ANTROPOLOGIA 

14 PIÑA CRUZ ANTHONY MAX ANTROPOLOGIA 

 

Dra. Martha Chávez: agradecer Lic. Carmela López Lic. Nila Martínez y su 

secretaria la Sra. Kcaran Schreiber, por todo el material que ha procesado 

en la secretaria académica aportando su tiempo y pulcritud y la Sra. Karina 

Ayllón para que se filtre la Información. 

A Julio Martínez Quisnay Por recoger los 39 diplomas para sellarlos y 

firmarlos y devolverlas al señor Rector. 

Of. Calidad Mg. Beatriz Caballero Montero 

Ha habido 3 reuniones grabadas 
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• Los docentes trabajan con su plataforma respectiva y cargar sus 

evaluaciones con puntualidad. 

• En el sistema de calidad debe tener publicidad y trabajar en 

coordinación con Dotap y la difusión en asesoramiento psicológico 

que también se acerque a los tutores y se converse con los 

estudiantes. 

• Comisiones consultivas, integrantes, la oficina esta lenta, no se 

terminó lo supervisado por la SUNEDU. Monitoreo, Of. De altas 

universidades eso no quita una revisión aleatoria como se realiza las 

clases  

• Al final del semestre informe de cumplimiento tener una evidencia.  

• Of. De Práctica pre profesionales convenio firmado por decanato 

• Cumpliendo con grados y gestión del egresado y la Of. de Calidad 

estamos trabajando con Geoingenia  en Arqueología trabajo fuerte 

con Carlos Farfán y Julio Masías y Genaro Barr. 

Alumno José Junior Hay que tratar bien al egresado tener contacto con 

ellos, el profesor les tiene estima tenga vínculo laboral o no. 

▪ No podemos negar que las autoridades participen 

▪ Respecto a los cursos que falten docentes espero que venga la respuesta 

▪ El alumno Lengua estuvo ayudado con perfiles profesionales 

▪ Simposio Clásicos DIANOA 

Alumno Amador Chávez: Preocupación de la facultad golpeada en su 

situación por falta de docentes.  

▪ Ha pasado un mes cuando se va ha tener respuesta es una 

preocupación de la base 2017. 

Dra. Martha Chávez La preocupación por que se esta demorando por que 

no las considero perdidas la Of. De calidad busca que se filtre, los alumnos 

no tendrían culpa  

Es trascendental que con este Consejo de Facultad va a demostrar que sí 

estamos preocupados los demás docentes y ustedes alumnos como 
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veceros, tenemos más de 7 oficios elevados a la alta dirección por el mismo 

tema incluyendo lo que el maestro Carlos flores. Ha indicado 

Dra. Martha Chávez: Agradeció Al Dr. Caycho Cabello por su presencia en 

este consejo, por su labor académica, ser docente de muchas riquezas y 

valores, agradecer de su rica experiencia desde que lo convoque nunca dijo 

no, con una generosidad al trabajo académico también se le recuerda por 

su riqueza emocional y su entrega. 

Muchas gracias a usted y su familia 

Concluyó a las 11:49 am 

 

 

 

Lic. Nila Martínez Gutiérrez 
Secretaria Académica 

Facultad de Humanidades 
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ACUERDOS DE CONSEJO DE FACULTAD 
Consejo Virtual ordinario N :01 

(19/09/2020) 
AGENDA 

1. Balance de Inicio del Semestre Académico 2020. 
2. Coesco 
3. Grados y Títulos 

Se acordó: 

1. Que los Jefes de Oficinas, jefes del Departamentos académicos y 

Directores de Escuela insistan en que se solucionen las observaciones 

realizadas por el Consejo de Facultad  

2. Se aprobó lo de Coesco 

3. Grados y títulos se aprobó proyectar las resoluciones decanales y 

continúe con su trámite 

 

 

 

Lic. Nila Martínez Gutiérrez 
Secretaria Académica 

Facultad de Humanidades 


